

HOY AUMENTAN EL PEAJE EN CANAL

(Detalles en Página 7)

Informe de Presupuesto Presentan a la Asamblea

El Ministro de Hacienda, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, acompañado de los doctores Julio Enrique Acosta, Subsecretario de Ingresos, y Luis Eduardo Meléndez, Subsecretario de Hacienda, se presentaron ante el Presidente de la Asamblea Constituyente, Mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, a entregar el informe que establece el numeral IV del Art. 78 de la Constitución Política. Este numeral señala que el Ministro de Hacienda presentará a la Asamblea dentro de los tres meses siguientes a la terminación de cada período fiscal, la cuenta general del último Presupuesto y el estado demostrativo de la situación del tesoro público y del patrimonio fiscal.

El documento comprende la liquidación del Presupuesto, la situación del

tesoro hasta fines del 82, el Patrimonio Fiscal, que es lo que tiene el Gobierno central en propiedades, edificios, equipos, etc.

Los parques y bienes de uso público no están comprendidos en el patrimonio fiscal, aunque son del Estado, dijo el Ministro. Sólo está comprendido aquello que no es de uso público. También está incluida la situación de la deuda pública, pero la del Gobierno y entidades autónomas, no otro tipo de deudas; cómo ha venido evolucionando la deuda pública, y sobre todo, la documentación tiene información de cinco años y debe someterse al conocimiento de la Corte de Cuentas, como organismo contralor.

Luego, dijo, vienen las actuaciones de todo el año, lo que se ahorró del Presupuesto, que fue un ahorro sustancial, o sean 292 mi-

llones de no ejecución.

En el Art. 78, solamente al Ministerio de Hacienda, específicamente, le exigen esto que podría llamarse memoria, comentó el Mayor D'Aubuisson. El Ministro continuó diciendo que en el fondo es una memoria adicional, lo único es que se le ha dado un enfoque diferente, habiéndose hecho una especie de análisis financiero, y en la propia memoria si se habla de obras y otras cosas.

Aquí hay una serie de informaciones, por ejemplo, a qué sectores de la economía se destinaron más fondos del presupuesto, qué tanto por ciento se dedicó a una obra y cuánto a tal otra, la evolución de los salarios en el Gobierno, en fin, que el cuadro es bien útil. Todos los cuadros vienen con firmas originales, dijo el Ministro.



Inauguran Convención Leonística

Anoche en el Salón Izalco del Hotel Sheraton, fue inaugurada la Segunda Convención de Clubes de Leones del Distrito D-2 de El Salvador. La convención fue inaugurada por don Juan Esteban Nasser, cuyo nombre lleva el evento. Al acto asistieron las novias de los 41 clubes participantes, así como también artistas en representación de los distintos clubes, los cuales presentaron un bonito show.

Presentan Libro de Estado Fiscal

Ayer se presentó a la Asamblea Constituyente, el Ministro de Hacienda, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, acompañado del Lic. Julio Enrique Acosta y Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, Sub-Secretario de Ingresos y Hacienda, para entregar al Mayor Roberto D'Aubuisson, Presidente de la Asamblea, el libro de la cuenta general del último presupuesto y el estado demostrativo de la situación del tesoro público y del patrimonio fiscal.

